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令和６年６月第２回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 小原 義和 

（一問一答方式） 

災害対策について １．災害から命を守る避難場所・避難経路につい

て（海岸沿い・山間部） 

２．避難指示のタイミングについて 

３．避難所の環境整備について 

高齢者肺炎球菌ワク

チンについて 

１．現状の接種状況及び取り組みについて 

２．今後の取り組みについて 

公共施設のユニバー

サルデザインについ

て 

１．コスメイト観覧席の改良について 

市営住宅について １．市営住宅の入居状況及び問題点について 

２．既存入居停止住宅の方向性について 

３．市営住宅の将来ビジョンについて 

２ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

市政運営における二

元代表制について 

昨今、行橋市政においては、二元代表制の根幹を

揺るがす事案が多く見受けられる。執行部と議会

の対立、市長派・反市長派等々、市政運営におい

て上げれば切りがないが、市長の見解を質す。 

①二元代表制について 

②執行部と議会の対立と言われている現状につ

いて 

③エビデンスのないネットメディア等への出演

について 

④市議会への申し入れについて 

⑤ごみ袋の値下げについて 

（続）個人情報や条例

違反等ずさんな行政

管理について 

①職員試験に係る書類の押収及び返却について

記録した公文章について 

②「マイナンバー届出書」盗難被害について 

③個人番号（マイナンバー）に関する不適切案件

（利用外目的）について 

④各所管、執務フロアへの立ち入り規制について 

⑤再発防止を含めた、本市の取り組み 

（続）行橋市中学校国

際交流事業について 

①中学校海外体験学習事業、呼び名について 

②試験内容、各学校との均衡など、制度の見直し

について 

全体最適な広域連携

について 

①上水道について（水不足問題・水源） 

②3,000㎡を超える開発行為の規制緩和について 

③観光行政について 
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令和６年６月第２回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

３ 西田 憲司 

（一問一答方式） 

自転車のマナーにつ

いて 

①自転車乗用中のヘルメット着用について 

②自転車事故への対策について 

③自転車の交通マナーの向上について 

④放置自転車の状況について 

⑤駐輪対策（一時駐輪場の設置等）について 

市民サービスの向上

に向けた取り組みに

ついて 

①市民満足度に向けた取り組み（その後の状況）

コンビニ交付サービス等について 

②きめ細かなサービスガイドブック等の作成に

ついて 

③ワンストップサービスの業務効率化及び市民

の利便性の向上について 

④防犯カメラの設置状況について 

⑤ゴミ袋等、販売価格の減額について 

未来へつながる災害

に強い環境づくりに

ついて 

①本市の災害対策について 

②安全点検マニュアルについて 

③防災システムについて 

④渇水対策について 

⑤雨水の利用について 

⑥地下水の有効活用について 

福祉行政について ①ヘルプマークについて、問い合わせはあります 

 か 

②ヘルプマークの交付（交付窓口）について 

③ヘルプマークの啓発・推進について 

４ 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

市民サービスの向上

について 

より良い市民生活を送るための取り組みと今後

について 

①窓口サービスの現状と今後の方針について 

・ワンストップサービスやデジタル化について 

・おくやみの際の窓口対応について 

②おくやみハンドブックの作成について 

教育行政について 本市で成長する子ども達のサポートについて 

・学校へ通えない子どもへの対応について 

・子どもの居場所づくりについて 

・ヤングケアラーの支援について 

５ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

市民サービス向上に

ついて 

①窓口業務等の対応について 

②給水スポットについて 

福祉行政について ①ＨＰＶワクチンの取り組みについて 

②帯状疱疹ワクチン補助について 

③アピアランスケア事業の進捗と更なる充実に

ついて 
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令和６年６月第２回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

６ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

行橋 IC の ETC 専用化

の解除要望ならびに

今川 PAについて 

①行橋 IC が ETC 専用となったことの、企業誘致

への悪影響に関する市の認識 

②NEXCO への専用化解除（車載器非搭載車両の通

行）要請を求める 

③東九州道における物流 2024 年問題（ヨンサン

マル休憩）と今川 PAについて 

④今後の市の方針 

外国人のみに許され

た年金の脱退一時金

について 

①総理所信表明演説に対する自由民主党からの

代表質問について 

②社会保障審議会および厚生労働省年金局作成

資料“脱退一時金等について”  

③法務委員会における総理答弁について 

④武美厚労大臣に対する全国市長会からの要望

について 

⑤税についての当市の考え方 

同性事実婚について ①各種制度（年金や保険等）への波及。 

市政健全化について ①“特別職ゼロ”（副市長・教育長・議選の監査）

についての客観視 

②当初予算を否決したことの、翌年にあたる本年

度への影響についての認識 

③市長と市議会の対立についての見解 

④滑走路延伸等への市内業者の参入が難しくな

った現状 

⑤水道事業等を含む、当市の外交関係の悪化につ

いて 

７ 園田 良恵 

（一問一答方式） 

子どもの居場所・遊び

場について 

①子どもの居場所・遊び場について 

②中高生の居場所づくりについて（ワークショッ

プについて） 

小中学校教育の現状

について 

①福岡県小中学校教員定数に占める正職員の割

合。（特別支援学級も含めて） 

②教員不足に対しての行橋市の対策 

③行橋市の学力の現状 

情報発信について ①広報ゆくはしについて 

②SNSについて 

８ 大杉 茂貴 

（一問一答方式） 

ワンヘルスについて Ｒ６.３.２７のワンヘルス推進宣言より、 

１．行橋市としての現在の取り組み 

２．今後の進め方 

ペット避難場所 １．ペットと共に防災避難できる場所について 

動物保護団体への補

助 

１．現在の取り組みについて 

２．今後の取り組みについて 
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令和６年６月第２回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

９ 田中 建一 

（一問一答方式） 

宅地開発事業につい

て 

①指導要綱の法的根拠は 

②画地の規模での面積設定は 

③現状の住宅事業に適用対応出来ているのか 

教育委員会議決につ

いて 

①子ども教育基金要綱の変更は 

②議決されてない内容で要綱変更されていない

のか 

③今年３月議会での委員会答弁について 

執務スペースと通路

間の閉鎖について 

①閉鎖をしなければならない理由は 

②庁舎管理規則には明記されないのか 

③職員の職務上、不適切では 

④職員及び議会に対して充分説明責任は果たし

たのか 

10 德永 克子 

（一問一答方式） 

消防行政 救命講習など、命を守る事業について 

消防署建設の方針と実態 

個人情報を守る行政 個人情報を守る施策の計画 

市長の情報漏洩について 

奨学金制度 行橋の制度改正点 

築城基地問題 最近の築城基地問題 

市長の諸態度につい

て 

議会への対応のあり方 

11 森山  賢 

（一問一答方式） 

障がい児・障がい者問

題について 

①行橋市の障がい児・障がい者について 

②各小学校・中学校の支援級について 

③障がい児・障がい者の福祉サービスについて 

④障がい児放課後等デイサービスについて 

たばこ税について ①行橋市のたばこ税の税収について 

②行橋市内の喫煙場所について 

③国の方針として分煙化の対応について 

今川パーキングにつ

いて 

①今川パーキングエリアの活用について 

12 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

安心安全な街づくり ①防犯に備えて、防犯灯・防犯カメラの在り方に

ついて。 

②交通インフラ整備について。 

災害防災対策につい

て 

①市民の避難経路と避難場所について。 

②上下水道及び電力の復旧について。 

 


